



学びの高嶺

校訓 感謝・努力・友愛

北九州市立高見中学校
学校だより 第15号
令和6年11月12日(火)
校長 若松 英昭

福岡県中学校技術・家庭科研究大会

技術科公開授業開催

*Let's enjoy
new challenges!*

～準備、実行、そして次へ～

11月6日(水)に、第61回福岡県中学校技術・家庭科研究大会北九州地区大会が行われ、技術科の公開授業が本校で行われました。当日は、福岡県内から技術科の先生、福岡県・北九州市の教育委員会等、70名以上の先生方が来校されました。

技術科担当の S 先生が3年2組で公開授業を行い、多くの先生方が参観されました。最初は参観者の多さに驚いたような3年2組の生徒でしたが、授業が始まるといつものように元気に授業を進めていました。多くの先生が見ている中でも積極的に話し合いや発表する姿が見られました。

授業や大会終了後、来校された先生方から「話し合いや班での活動に積極的に取り組んでいて大変素晴らしかった」「生徒たちが意欲的に活動に取り組んでいて、日ごろの取組がきちんとできているからだと思いました」など、生徒の皆さんの取り組む姿勢をととても褒めていただきました。また、大会の実行委員長先生からは、「高見中学校で授業を公開していただいて本当によかったです。ありがとうございました。」と感謝の言葉をいただきました。



技術室には多くの参観者



課題について話し合う

八幡東区中学校 連合音楽会

11月7日(木)に、八幡東区中学校連合音楽会が響ホールで開催されました。本校からは3年生と合唱部が参加しました。

3年生は文化発表会で披露した「川」「群青」を、ステージ上で歌い上げました。合唱部は、九州大会で歌った2曲「MISERERE MEI」「HODIE CHRISTUS NATUS EST」と「旅立ちの時～Asian Dream Song～」の3曲を披露しました。

会場が違ったこともあり、学年合唱も、合唱部の合唱もとても素晴らしく、感動させられる発表でした。生徒の皆さんも、素晴らしいステージに立て、合唱できたことはよい経験になった事でしょう。



3年学年合唱



合唱部「旅立ちの時」

中体連 新人大会 区内大会・市内大会

サッカー部 令和6年度北九州市中学校新人サッカー大会 優勝

○サッカー部

区内大会 優勝

市内大会 優勝 決勝 1-0 思永中学校

1回戦は大勝したものの、2回戦はPK戦での勝利、準決勝は延長での勝利と厳しい試合を勝ちあがっての決勝戦進出でした。決勝では前半に1点を先制し、その後、ゴール前まで攻め込まれる場面の多い厳しい試合でしたが、見事優勝しました。

※県大会は11月30日、12月1日に筑前地区で行われます。



サッカー部 優勝 おめでとう



野球部 市内大会

○野球部

区内大会 準優勝

市内大会 1回戦 惜敗(優勝した折尾愛真中と接戦でした)

○ソフトテニス部

区内大会 男子 団体 準優勝 女子 オープン参加

市内大会 予選リーグ惜敗

○バレーボール部

区内大会 予選リーグ 3位 決勝トーナメント 1回戦 惜敗



バレーボール部区内大会



ソフトテニス部区内大会

<おしらせ>

○ 本校の先輩の紹介

日本アカデミー賞を受賞した作品「64ロクヨン」の脚本家「久松真一」さんは、本校を昭和51年に卒業された先輩です。

先日、技術科の大会に参加された久松さんと同級生の先生から、そのことを伝えていただき、色紙と「64ロクヨン」のDVDをいただきました。

○ 3年K君 2024台北市国際青少年野球選手権大会に出場!

台湾22チーム、日本7チーム、韓国2チーム、香港1チームが出場する国際大会に、福岡県北部支部・南部支部・北九州支部の選抜選手として12月末に出場します。活躍を期待しています。

